

Bonjour,

Pour commencer, je ne vous ai jamais autorisés à me tutoyer: bien au contraire je vous ai explicitement demandé de nous traiter avec plus de respect.

Concernant le contenu de votre présente lettre:

-Vous affirmez que "Lors de l'émission de la RTS nous avons supposé à tort que la lettre dont il était fait mention avait été adressée à la FIG." Mais vous disiez dans votre lettre précédente que "La Fédération suisse de gymnastique n'a reçu aucun courrier de Parkour Lausanne." Il y a une contradiction directe entre vos deux messages. Pourquoi démentir d'avoir reçu une lettre, si vous pensiez qu'elle ne vous était pas adressée ? J'espère qu'il s'agit là d'une erreur de traduction, plutôt qu'une preuve supplémentaire de votre mauvaise foi.

-Pour ce qui est de SPKA, vous écrivez que "Malheureusement, nous ne savons pas quelles organisations appartiennent ou non à la SPKA." Cela, de toute évidence, n'empêchait aucunement de contacter SPKA. De plus, vous avez planifié la réunion sur plusieurs mois (cf. le mail de Patrick Sumi le 7 avril). Vous aviez amplement le temps de vous familiariser avec notre fédération ainsi que ses membres, et d'entrer en contact avec elle. Par ailleurs, vous nous citez et affirmez que "il était clair pour nous que PKL ne souhaitait pas participer à la réunion", mais vous omettez la conclusion du même e-mail, qui vous suggérait de dialoguer directement avec notre fédération : "Dans le cas où vous seriez intéressés à repartir sur des bases saines et cordiales, je vous invite à dialoguer avec la fédération suisse de parkour: info@spka.ch." Vous ne pouvez donc pas affirmer que vous avez agi ainsi par manque d'information.

En espérant que tous les clarifications autour de cette lettre et cette réunion ont été faites,

Sincèrement,
Yann Daout